



Agrupación Astronómica Sabadell

Se ha celebrado la XXII CONVENCIÓN DE OBSERVADORES

Durante el fin de semana del 27 y 28 de noviembre de 2011 se ha celebrado en Sabadell la 22ª edición de la Convención de Observadores, un certamen que la Agrupación organiza cada dos años y cuya finalidad es tratar temas de interés para los aficionados. Las sesiones han comprendido 26 comunicaciones, 3 talleres, 3 conferencias y una comida de hermandad. Los socios conocerán el contenido completo a través de la revista ASTRUM y del libro que se publicará con la transcripción de las intervenciones.



Fotos: V. Ferrando, A. Galera, R. Moliné, J. Sacasas

